



Sheinbaum apuesta por especialista en energía

EVERARDO MARTÍNEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

En uno de los nombramientos más esperados de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el director de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el próximo sexenio será Víctor Rodríguez Padilla.

El recién designado es físico y maestro en Ingeniería Energética por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), doctor en Economía de la Energía por la Universidad de Grenoble, Francia, y cuenta con posdoctorados en el Instituto de Economía y Política de la Energía, de Francia, y en el Instituto Nacional de Investigación Científica de Quebec, Canadá.

Ha sido galardonado con el Premio Nacional de Investigación Económica *Jesús Silva Herzog*, con las cátedras *Mariano Hernández Barrenechea* y *Odón de Buen*, así como con la Medalla *Gabino Barreda* de la UNAM.

Rodríguez Padilla es miembro del Sistema Nacional de Investigadores; ha sido asesor en el Senado, la Cámara de Diputados, la Auditoría Superior de la Federación, el Consejo de la Judicatura, la Suprema Corte de Justicia de la Nación y en diversas dependencias gubernamentales.

También fue consultor de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), y la Organización Latinoamericana de Energía (Olade), así como de Oxfam e Iniciativa Climática México.

Es experto en economía y política de la energía, organización y regulación de las industrias de la energía, contratos, régimen fiscal, seguridad energética, transición energética, petróleo, gas natural, electricidad e integración energética en América del Norte.

Con 42 años de experiencia en el sector energético, Rodríguez

nidad al fortalecimiento de la empresa petrolera.

"Pemex no se va a limitar a hacer petróleo, gas, condensados, y lo que siempre ha hecho. No, ahora vamos a hacer proyectos nuevos. Vamos a tener asociaciones con la sociedad, con las universidades, con los empresarios para hacer los proyectos del futuro; vamos a hacer energía eólica, solar, eólica *offshore*; vamos a hacer materiales estratégicos, entre ellos el litio", aseguró.

"Una de las encomiendas de la presidenta, que es muy importante, son los elementos constituyentes de fuentes renovables, porque sin ellas no hay futuro. Pemex va a estar presente, va a dar un cambio hacia la sostenibilidad".

Del tema financiero de Pemex y la evaluación de calificadoras, Rodríguez Padilla aseguró que los medios de comunicación "exageran poco o mucho", ya que Pemex



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	22	27/08/2024	LEGISLATIVO

“no está tan mal como piensan”.
“Hay una situación financiera, la estamos atendiendo. Hay una situación que estamos atendiendo de manera muy coordinada con Hacienda”, destacó. ●



42

AÑOS DE EXPERIENCIA

en el sector tiene el físico y maestro en Ingeniería Energética.